

Rentrée académique 2024 : un programme créatif et innovant sur les sites bruxellois de l'UCLouvain

À l'approche de la rentrée académique, l'UCLouvain se prépare à accueillir ses étudiant·es avec une série d'événements dynamiques et immersifs sur ses différents sites. Dès cette semaine, les participant·es auront l'occasion de découvrir leur futur environnement à travers des activités à la fois informatives et festives. Un programme riche en découvertes pour bien démarrer l'année académique qui débutera officiellement le 16 septembre 2024.

EN BREF :

- Des débuts dynamiques et immersifs pour les étudiant·es des sites de l'UCLouvain
- L'UCLouvain renforce son engagement envers une formation innovante et durable, en mettant l'accent sur des expériences collectives qui préparent les étudiant·es à devenir des acteurs et actrices du changement.

CONTACT PRESSE :

Estelle Toscanucci, presse UCLouvain Woluwe-Saint-Gilles et Saint-Louis :
0495/48.35.49

A BRUXELLES :

UCLouvain Woluwe : S'équiper pour réussir !

Le 13 septembre, [la journée d'accueil des sites de Woluwé](#) mettra à disposition des étudiant·es tous les outils nécessaires pour une intégration réussie. Cela passera notamment par la découverte du campus et des services à leur disposition. Des ateliers seront également organisés durant la première semaine de cours pour les guider dans leur quotidien universitaire et leur permettre, par exemple, de bien gérer leur temps et de mémoriser les cours de manière efficace. Dès midi, la fanfare [KermesZ à l'Est](#), invitée par Arte-fac, accompagnera les étudiants partout sur le campus. Mêlant arts de rue, musiques populaires et savantes, math-rock, électro et free jazz, KermesZ à l'Est est un condensé improbable et survitaminé qui dynamite les styles et les conventions au service d'une musique festive et vivante. Explosion(s) en perspective !

UCLouvain Saint-Louis : À la découverte de Bruxelles !

Les 12 et 13 septembre, lors des [Sarts Days](#), les étudiant·es du campus Saint-Louis plongeront dans une expérience immersive avec le "Discovery Game", un jeu de piste captivant pour explorer non seulement le campus, mais aussi les trésors cachés de Bruxelles. Ces journées seront ponctuées de moments de détente et se concluront par une soirée festive animée par des concerts et des foodtrucks.

UCLouvain Saint-Gilles : L'architecture au service de la biodiversité

Du 16 au 20 septembre, les étudiant·es de première année de l'École d'Architecture LOCI à Saint-Gilles débiteront leur parcours académique par [LOCI IN](#), un workshop unique en son genre. Au programme : la conception et la construction de petites architectures dédiées aux oiseaux. Ce projet, qui allie créativité et conscience écologique, vise à sensibiliser les futur·es architectes à l'importance de la biodiversité dans la conception d'espaces. Une semaine LOCI IN se déroule également sur le campus d'architecture de [Tournai](#), autour d'une autre thématique.

De nombreuses activités se dérouleront également sur les différents sites wallons de l'UCLouvain. A titre d'exemple, les 12 et 13 septembre, les sites de Louvain-la-Neuve et Charleroi accueilleront les étudiant·es de première année en ingénierie civile et en sciences informatiques pour le projet APP0, leur première expérience universitaire concrète. Ce projet, conçu comme une introduction aux méthodes de travail propres aux ingénieur·es et informaticien·nes, permettra aux participant·es de se familiariser avec l'apprentissage actif, les bases de la gestion de projet et la collaboration en équipe. À travers des mini-projets en physique et en informatique, les étudiant·es découvriront les principes fondamentaux de leurs disciplines tout en tissant des liens avec leurs pairs et en explorant leur nouvel environnement académique.

Un élan collectif pour un avenir durable

Avec ces activités de rentrée, l'UCLouvain témoigne de son engagement à offrir à ses étudiant·es non seulement une formation académique de qualité, mais aussi des expériences enrichissantes qui les préparent à devenir des acteurs et actrices du changement. Que ce soit à travers le jeu, la réflexion collective ou la création, chaque site offre une approche innovante pour accueillir la nouvelle génération.

Cette année académique sera aussi l'occasion de fêter les **600 ans de l'UCLouvain** et les **50 ans de la présence de l'UCLouvain à Bruxelles**.